

Saint-Pierre-la-Cour

Un bilan satisfaisant pour l'Union générale sportive



Mickaël Angin a animé une dernière fois l'assemblée générale qui s'est déroulée au self du collège Notre-Dame.

Lors de l'assemblée générale de l'Union générale scolaire de l'enseignement libre (Ugsel), Mickaël Angin, président sortant, a dressé les bilans de l'année écoulée devant les professeurs d'éducation sportive qui ont un poste d'association sportive, et quelques directeurs d'établissements scolaires.

« La Mayenne a le taux de participation le plus important des Pays de la Loire », a indiqué Mickaël An-

gin. Preuve que l'Ugsel Mayenne va bien, en partie grâce à votre dynamisme, les professeurs d'EPS, des institutions mais également des chefs d'établissements qui facilitez le développement du sport dans vos structures ».

Côté budget, « les finances sont très saines dans le premier et le second degré grâce à nos partenaires mais aussi au conseil départemental ».

Un nouveau président au sein de l'Union sportive

Le comité administratif vient d'élire un nouveau bureau. Mickaël Angin, le président sortant, cède sa place après quatre années de mandat. « Je retiens les deux championnats de France organisés, en cross à Château-Gontier et en handball cadets à L'Huisserie », a-t-il témoigné.

Philippe Paré, le directeur diocésain, a rendu hommage à Mickaël Angin : « Vous portez avec passion le projet national Ugsel avec les valeurs de la direction diocésaine ».

Il est remplacé par Damien Marc, professeur d'éducation physique au collège de Villaines-la-Juhel.

■ Entente Tennis Pays de Loiron

Inscriptions samedi 10 septembre de 9 h 30 à 12 h au gymnase.



Mickaël Angin passe le relais à Damien Marc, au sein de la présidence Ugsel de la Mayenne.